



[Les 20 ans du Roots'Ergue Festival, c'est pour bientôt, rendez-vous du 24 au 26 octobre]

L'Association Jeunesse Arts et Loisirs (AJAL) a le plaisir de célébrer la 20e édition du Roots'Ergue Festival, un jalon impressionnant pour un événement enraciné en territoire rural. Depuis deux décennies, ce festival est devenu un rendez-vous incontournable pour les passionnés de reggae, se déroulant cette année les 24, 25 et 26 octobre à Sauveterre-de-Rouergue.

Roots'Ergue trouve ses origines dans une tradition locale, celle de la fête de la châtaigne et du cidre doux, qui remonte à plus de 60 ans. C'est grâce à l'engagement des jeunes du village, qui ont revitalisé la soirée « bal » de cet événement, que ce festival a vu le jour. Pour sa première édition, l'illustre Rod Taylor avait honoré de sa présence le « Roots », marquant le début d'une aventure musicale inoubliable.

Au fil des années, le festival a su grandir et attirer des légendes du reggae, telles que Tiken Jah Fakoly, Lee Scratch Perry, Alpha Blondy, Danakil et Biga Ranx, pour ne nommer qu'eux. Roots'Ergue est bien plus qu'un simple festival : c'est une célébration de la culture, une communion entre artistes et public, et un témoignage vibrant de la passion qui unit une communauté. Ne manquez pas cette édition anniversaire, où la magie du reggae continuera de résonner au cœur de Sauveterre-de-Rouergue !

[Des rendez-vous à ne pas manquer]

Le Roots'Ergue, profondément attaché à son territoire, vous invite à prolonger l'expérience en participant à la Fête de la châtaigne, qui se tiendra le dimanche 27 octobre, juste après le festival. Ce moment de convivialité célèbre non seulement les saveurs locales, mais aussi la richesse du patrimoine de la région.

En parallèle, le samedi 26 octobre, des activités animées vous attendent durant la journée, dont une randonnée pittoresque à travers les paysages environnants, suivie d'une grillée de châtaignes. L'accès à cet événement est en tarif libre, vous permettant de profiter pleinement de cette fête sans contrainte. Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site : [Fête de la châtaigne et du cidre doux](#). Ne manquez pas cette belle occasion pour découvrir le terroir.

[Une programmation riche pour les 20 ans]

Le festival Roots'Ergue, qui a programmé une quinzaine d'artistes sur 3 jours, s'ouvrira le jeudi 24 octobre avec une soirée riche en amour et émotion. Mettant en vedette **Amadou & Mariam**, le duo malien célébré pour leur tube de 20 ans « Dimanche à Bamako ». Ils seront suivis de **Patkalla et le Super Mojo**, qui proposeront une performance vibrante alliant highlife, rumba, biguine, funk et afrobeat, inspirée de leur dernier album "Belle Terre".

Le vendredi 25 octobre, les légendaires **The Skatalites**, pionniers du ska, célébreront 60 ans de carrière. Ils partageront la scène avec **Obidaya**, un groupe de Reggae Roots qui fait son retour après 10 ans d'absence avec leur album très attendu, "New Chapter". C'est l'artiste Jamaïquaine **Queen Omega** accompagnée de son band **The Royals Souls** qui clôturera la soirée. Grâce à son incroyable énergie, la fin de soirée s'annonce électrique.

Le samedi, la soirée finale sera portée par **Keziah Jones**, maître du "Blufunk", qui fusionnera blues et funk pour une expérience inoubliable. **Marcus Gad & Tribe** apporteront une dimension spirituelle avec leur musique immersive, tandis que Frieda clôturera le festival avec sa pop vibrante et sa voix puissante, incitant chacun à libérer ses émotions.

Pour les amateurs de dub, le Dub Corner sera mis en place en parallèle des concerts. Vous pourrez y retrouver 5 collectifs de Dub qui joueront de l'ouverture à la fermeture du site.

Pour plus d'informations sur le Roots'Ergue Festival, rendez-vous sur notre site internet : www.rootsergue-festival.fr